

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Heinrich Melchior Mühlenberg.

Muhlenberg, Henry Melchior

Providence, Pa., 01.01.1777-06.09.1777

12. Mai 1777

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-174326

Frühling ist auf Frühlings am 11ten May in Ditt-
 den Hon. Hr. P. Wulff. Gegen Abend kamen mehrere
 Briefe mit Mr. Burgf. a, Hon. P. M. datirt 22g Apr.
 6, vom H. Catechet Franch aus aus Culpepper in
 Virginia mit einem Extract aus seinem Journal von
 1775 = 76. Zalta aus Ditt auf Hon. M. Z aus Virginia
 aus seiner Reise nach Philad, welche Herrschaft auf
 seiner Rückreise wieder anzuknüpfen und Briefe
 mit zu nehmen.

Montag 12 May: Frid: Mb: fahr früh mit müßer-
 mon fimpel zu thun, weil er 9.9. Morgen mit
 seiner Familie nach Neuhannover fuhr ab Pfann-
 flägen zu fassen gedacht. Müßer und Unruß in
 dieser Welt und Abschiedsluf in dieser Dringst Zeit.
 In Neustarn haben gestern Abend in der Gemma-
 rung, als was für einem ganz ungerönlustig,
 nuchel einem großen faulen Rauben und Drücken
 mit Frotteuren fressen und fressen gefort. Ich
 sagte, man soll auf Vogel-Gefrei nicht achten,
 das laßt sich wol so viel vernünftig über den
 wo im Capitel der sammeln soll in Adler p.
 So fahr, Dr. Exc. Gen. W. haben Dr. Herr nach Philad.

